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Anfrage: Organisation fußgängerfreundlicher Nahversorgung 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

in Bezug auf die ,,1. Nachhaltigkeitsstrategie der Landeshauptstadt Erfurt - Handlungsprogramm"; 

Stand: 09.06.2021  (Drucksache 0327/21); Operatives Ziel B 1.1; Nr. B 1.1.2; Organisation 

fußgängerfreundlicher Nahversorgung; bitte ich um die Beantwortung der folgenden Anfrage:  

1. Was bedeutet das im Hinblick auf die Verankerung von Einzelhandel, Dienstleistungen und 

kleinteiligen Gewerbeeinheiten im Planungsgebiet der Äußeren Oststadt?  

2. Wie wird die Organisation einer fußgängerfreundlichen Nahversorgung in der 

Entwicklungsplanung der dörflichen Ortsteile (Bsp.: Waltershausen, Schmira) zukünftig 

gewährleistet und berücksichtigt? 

 

Vielen Dank für die Beantwortung der Anfrage  

 

 

 

Sebastian Perdelwitz - Fraktionsvorsitzender Fraktion Mehrwertstadt 
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